

Avanza el ambicioso proyecto de montaje y puesta en marcha del primer órgano de tubos en la Catedral Basílica de Salto

Salto



Publicada el: 03/12/24	Visitas: 130
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/avanza-el-ambicioso-proyecto-de-montaje-y-puesta-en-marc-ha-del-primer-organo-de-tubos-en-la-catedral-basilica-de-salto_10289.php

**AVANZA EL AMBICIOSO
PROYECTO DE MONTAJE
Y PUESTA EN MARCHA
DEL PRIMER ÓRGANO DE
TUBOS EN LA CATEDRAL
BASÍLICA DE SALTO**

Salto

Avanza el ambicioso proyecto de montaje y puesta en marcha del primer órgano de tubos en la Catedral Basílica de Salto

Progresan los planes para la instalación y funcionamiento del primer órgano de tubos en la Catedral Basílica de Salto.

Recaudación para el Primer Órgano de Tubos en Salto

En una reciente entrevista con CAMBIO, el Padre José García compartió detalles sobre el concierto llevado a cabo en la Catedral de Salto, cuyo propósito fue recaudar fondos para la instalación del primer órgano de tubos de la ciudad, un instrumento excepcional en su tipo.

Para llevar a cabo este proyecto, se requiere un total de 15.000 dólares.

Hasta el momento, se ha logrado reunir una parte importante de esa cantidad, quedando aún un faltante de 9.000 dólares.

Resultados del Concierto

El Padre García informó que el evento, realizado el 22 de noviembre, donde se presentó "el clavecín", generó aproximadamente 1.000 dólares en recaudación. Aunque esta cifra es considerada satisfactoria y refleja un avance significativo, el trabajo no termina aquí, ya que las gestiones continúan en curso.

Próximos Pasos

Para alcanzar la meta, se están realizando diversas gestiones administrativas, además de acercamientos con instituciones y empresarios interesados en colaborar con esta iniciativa cultural y artística.

No obstante, el Padre García aclaró que no se planearán más eventos de recaudación similares en el futuro cercano.

En cambio, se priorizará el contacto directo con empresas e instituciones para lograr los recursos necesarios.

Un Proyecto de Enriquecimiento Cultural

García se mostró optimista respecto a la posibilidad de concretar la instalación del órgano de tubos.

Destacó que el apoyo de la comunidad y de distintos sectores es fundamental para alcanzar este ambicioso objetivo.

La llegada de este instrumento no solo representaría un hito cultural para la Catedral de Salto, sino que también enriquecería la vida musical de la ciudad, brindando nuevas oportunidades para eventos de gran envergadura.

Un Legado Duradero

A pesar de los obstáculos, la comisión responsable mantiene una postura optimista y trabaja en la expansión de su red de contactos.

Están convencidos de que el respaldo de la comunidad y de entidades locales será esencial para cumplir con el objetivo.

La instalación del órgano de tubos simboliza no solo una inversión en un

recurso musical de gran valor, sino también una oportunidad para fortalecer el patrimonio cultural de Salto, ofreciendo un nuevo espacio para la expresión artística.

Con el esfuerzo conjunto de todos los sectores involucrados, se espera que este proyecto se materialice, dejando un legado que perdurará por generaciones y enriquecerá la vida cultural de la región.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**AVANZA EL AMBICIOSO
PROYECTO DE MONTAJE
Y PUESTA EN MARCHA
DEL PRIMER ÓRGANO DE
TUBOS EN LA CATEDRAL
BASÍLICA DE SALTO**

anza el ambicioso proyecto de montaje y puesta en marcha del primer organo de tubos en la catedral basilica de salto

Tags

instrumento, alcanzar, catedral, gestiones, sectores, comunidad, optimista, instituciones, proyecto, concierto, cultural, eventos

Noticias relacionadas

4.9 * *Faltan Us\$ 15 mil para que el órgano suizo de la Catedral de Salto sea una realidad, y se hace un llamado a la generosidad de la comunidad*

4.0 * *El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio*

4.5 * *La catedral de Notre Dame revela su impresionante transformación: un viaje del pasado al presente*

4.7 * *Un cautivador recital de Cristina García Banegas, donde el clave y el órgano se roban el espectáculo*

4.7 * *Música y espiritualidad se fusionan en un concierto de claves en la Basílica*

3.7 * *Trump visita París para la emblemática reapertura de la Catedral de Notre Dame este fin de semana*

4.5 * *La Basílica avanza firme en su camino hacia la restauración total*

4.8 * *Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame*

3.7 * *¿Renace Notre Dame en París? Conocé su impresionante transformación tras el incendio*

4.1 * *La Comisión del Órgano de la Basílica hace un llamado a la comunidad en busca de apoyo*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024